

—Nous venons de voir deux citoyens de St. Jean Chrysostôme, MM. Edouard Montminy et Ed. Couture qui arrivent d'une excursion au lac St. Jean par le chemin Tremblay. Le bon état de ce chemin, la courtoisie des gardiens qui sont échelonnés sur la route, la généreuse hospitalité qu'ils ont reçue du Révd. M. Constantin, curé de St. Jérôme, et de ses braves paroissiens, la richesse du sol : tout a contribué à rendre leur voyage agréable et à les engager à faire l'acquisition de lots dont ils iront probablement prendre possession au printemps. Ils ont été étonnés de voir le courant d'émigration qui se porte dans cette direction.

—La question de l'arbitrage entre Ontario et Québec qui a produit, en chambre, plus de discours que de besogne, a été renvoyée au Conseil Privé, en Angleterre.

—La haute commission qui siège à Washington pour régler les différends entre l'Angleterre et le Canada, d'une part, et les Etats-Unis, de l'autre, ne paraît encore avoir pris aucune détermination sérieuse.

—En Italie, le Pape est toujours prisonnier, mais toujours calme en attendant l'heure que la divine Providence a fixée pour la délivrance de son Eglise.

—En France, la révolution menace de compléter les maux que la guerre a semés à sa suite. Pauvre Franco ! qui donc la guérira.

—Nous avons le plaisir indicible de voir les réunions qui ont déjà eu lieu, dans la plupart de tous les centres importants de notre pays, ainsi que les adresses éloquentes qui ont été signées partout, pour protester contre l'envahissement sacrilège des Etats du Pape. Si quelque chose peut réjouir le cœur du magnanime Pie IX, au milieu des tribulations qui l'assiègent, c'est bien de voir le zèle de ses enfants à réprover, avec indignation, ses oppresseurs et ses bourreaux !

—Ça été une bien grande satisfaction pour nous, d'apprendre que M. Ramoau, un véritable ami des Canadiens et des Acadiens, a été élu membre de l'Assemblée Nationale, dans le département de Seine et Oise.

—New-York qui ne comptait que 5,000 catholiques, il y a cinquante ans, en compte, aujourd'hui, plus de 500,000.

---